Zehn Podestplätze für den Karateverein Sasbach

Am 21.10.2023 fand in Maulbronn ein Karate Nachwuchsturnier, der Roba Klostercup, statt. Vom Karate Dojo Kazuya Sasbach e.V. traten zehn junge Karate Kämpfer an.

Bei den Kata Kinder Jungen 9.-7. Kyu (weiß-orange Gurt) ging Noah Petras an den Start. Er konnte zwei von drei Kämpfe mit 3:0 Kampfrichterstimmen eindeutig für sich entscheiden und wurde für die sauber vorgetragenen Katas mit dem ersten Platz belohnt.

Fabio Eckstein nutzte nochmal vor der Deutschen Meisterschaft im November die Gelegenheit die nötige Wettkampferfahrung zu sammeln und ging in der Disziplin Kata Einzel Junioren Mix an den Start. Da es in dieser Kategorie nur zwei Athleten gab, wurde im sogenannten Modus Best of Three angetreten. Das bedeutet, der Athlet, welcher zuerst zwei Siege hat, gewinnt. Durch zwei kraftvolle und ausdruckstarke Katas konnte Fabio die ersten zwei Kämpfe gegen die Landeskaderathletin aus Bietigheim für sich entscheiden und durfte sich über den ersten Platz freuen.

In der Disziplin Kata Jugend Mädchen ab 6. Kyu. (ab grün Gurt) ging Laura Basler an den Start. Laura zeigte bei diesem Turnier eine hervorragende Leistung. Ihre drei Kämpfe gewann sie alle klar mit 3:0 Kampfrichterstimmen und sicherte sich somit den verdienten ersten Platz.

In der Gruppe Kata Schüler Mädchen 9.-7. Kyu (weiß-orange Gurt) vertrat Sarah Hartig das Karate Dojo Sasbach. Sarah bot in der 1. Runde eine starke Kata und gewann diesen Kampf mit 2:1 Kampfrichterstimmen. Beim zweiten Kampf musste sie sich, trotz einer gut vorgetragenen Kata (Technikabfolge), Ihrer Gegnerin geschlagen geben. Der zweite Platz war ihr aber sicher.

Am Nachmittag fanden die Kumite (Freikampf) Kämpfe statt-

Für Luka Chernetskyi war es das erste Turnier, doch das merkte man ihm nicht an. Alle seiner vier Kämpfe gewann er souverän und stand somit bei seinem Jubiläum ganz oben auf dem Treppchen.

Laura Basler kämpfte in der Disziplin Jugend Kumite Mädchen Einsteiger. Durch drei klare Siege sicherte sie sich den Finaleinzug. Auch hier ließ sie ihrer Gegnerin mit schnellen Armtechniken keine Chance und sicherte sich ihr zweites Gold an diesem Tag.

Tim Basler vertrat den Karateverein Sasbach in der Disziplin Kumite Jungen Einsteiger. Seine drei Vorrundenkämpfe gewann er klar und verdient. Auch im Finale war er nicht zu stoppen, die Goldmedaille gehörte ihm.

In der Kategorie Kumite Leistungsklasse Damen ging Marina Reisch an den Start. Mit viel Kampfgeist erreichte sie nach drei spannenden Kämpfen einen ausgezeichneten zweiten Platz.

Neben Sarah Hartig, bei den Schüler Mädchen bis 40 kg, konnte sich auch Wiebke Knackstedt, bei den Schülern Mädchen Einsteiger, mit präzisen Arm- und Beintechniken die Bronzemedaille sichern.

Damit ging ein sehr erfolgreicher und zufriedenstellender Wettkampftag für das Karate Dojo Kazuya Sasbach zu Ende.